

Liebe WeggefährtenInnen im Karmel!

Urlaubsbedingt geht es erst wieder im Oktober "mit Gott in den Wald".

Wegen der Gebührenhöhe des Gottesdienstplatzes im Stadtwald wechseln wir zum Kaiserberg. Um den Weg dorthin beim ersten Mal gemeinsam zu gehen, treffen wir uns um 10.30 Uhr an der bekannten Stelle am Parkplatz "Forsthausweg/Carl-Benz-Strasse" vor dem Uni-Gebäude "LM".

Von dort geht es über einen Weg von ca. 1,5 km auf den Kaiserberg.

Gegen 12.10 Uhr werden wir zurück am Parkplatz sein.

Im Evangelium des Sonntags (Markus 10,46-52) sagen die Menschen in Jericho zum blinden Bettler: "Freu Dich! Steh auf!"

Anmeldung bitte über: schmitz.fra@t-online.

Frank Schmitz